



## Segeltörns mit der Flying Dutchman

Ein Schiff im Familienbesitz, das seit mehr als 20 Jahren mit Reisenden unterwegs ist, die gerne mal auf einem grossen Segelschiff mitfahren und Hand anlegen. Die «Flying Dutchman» ist von Frühling bis Herbst gewöhnlich an der Westküste von Schottland anzutreffen, wo sie Segeltörns zu den Hebriden anbietet. Dass da jeweils eine Whisky-Degustation oder zwei nicht fehlen darf, ist selbstredend.

### AUF EINEN BLICK

🕒 8 Reisetage

💰 ab CHF 1'150.-

🛡️ Aktiv-Segeln / Schiffkategorie 2 - 24  
Gäste

🚢 Flying Dutchman

## Reisedaten

19.07.2024 - 26.07.2024	Auf Anfrage	vai Tobermory - Plockton - Portree - Loch Inver	CHF 1'100.-
26.07.2024 - 03.08.2024	Auf Anfrage	mögliche Stopps (je nach Situation): Harris & Lewis, North/South Uist, Eriskay, Barra , St. Kilda	CHF 1'500.-
03.08.2024 - 11.08.2024	Auf Anfrage	mögliche Stopps (je nach Situation): Harris & Lewis, North/South Uist, Eriskay, Barra , St. Kilda	CHF 1'500.-
15.10.2024 - 21.10.2024	Auf Anfrage	via Mull - Corpach - Fort William - Loch Ness	CHF 1'150.-
26.10.2024 - 03.11.2024	Auf Anfrage	via Berwick-upon Tweed - Whitby	CHF 1'100.-